
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和  6年  2月  19日 

質問者氏名 水梨 伸晃 

（会派名  日本維新の会 ） 

牛久市議会議長  殿 

 

会派代表質問 ○ 一 括 方 式 

 

質 問 事 項 要    旨 

1 令和６年度予算案について 

 

(1)事業の優先順位のつけ方 

 

 

 

 

(2)牛久市内の学校給食費無償化につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）事業の優先順位付け方法について伺う 

（２）事業評価制度のように客観的基準により公開して

行うべきでは 

 

 

（１）自校方式とセンター方式のコストの比較 

  自校方式の導入の経緯など 

 

（２）地産地消の進捗状況は 

   地産地消のコスト的メリットは 

 

（３）給食費無償化について一部の生徒が無償化の恩恵

を受けることができないことへの対応を伺う 

 

①牛久市立の中学校に通学しない生徒への対応 

 

②食物アレルギーを持つ生徒への対応 

・食物アレルギーなどを持つ生徒に対する除去食の

提供の現状 

・食物アレルギーなどが理由で弁当を持参せざるを

得ない生徒への対応は 

 

 

 

 

※ この内容は具体的に記載してください。 


